

Am Dienstag, den 29.10.2024 haben wir von der Photographischen Gesellschaft e.V. unseren ersten eigenen inszenierten „Dienstagsvortrag“, in der Gemeinnützigen-Gesellschaft, im Großen-Saal, vorgestellt.

Als aller Erstes möchten wir uns bei Michael Busack ganz herzlich bedanken für den wirklich sehr gut gelungenen Vortrag bedanken.

Einen großen Dank gilt auch den Helfer, die bei dem Testlauf und am Tag des Dienstagsvortrags den Transport, Die Leinwand aufgebaut hatten und die Technik installiert hatten.

Danke auch an Frau Jobe, von der Gemeinnützigen, die uns, vor Ort, tatkräftig unterstützt hatte.

Leider konnten einige Mitglieder an dem Tag nicht persönlich dabei sein.

Am dem Dienstag, nach dem gelungenen Aufbau der Leinwand und der Technik, mit Hilfe von dem Techniker der Gemeinnützigen, fieberten wir nun der Anfangszeit entgegen und hofften, ein gut gefüllten „Großen Saal“ in der Gemeinnützigen.

Wir wurden nicht enttäuscht. Der Saal füllte sich doch zusehen. Sogar ein paar Stühle wurden noch geordert.

Der Leiter der Gemeinnützigen, Prof. Dr. Karl Klotz, hatte den Dienstagsvortrag der Photographischen Gesellschaft e.V. eröffnet und war selbst gespannt was wir für Bilder zeigen würden.

Jürgen Hatz leitete dann den Beginn des Dienstagsvortrages von uns ein.

Die Musik, zu den gezeigten Bildern-Blöcken, hatte uns sehr begeistert.

Begleitend hatten einige Fotografen und Fotografinnen, so z.B.

Renate Jebe, Ekkehard Retelsdorf, Sandra Kröger, vorher zu Ihren Bildern einen kleinen erklärenden Kommentar vorgetragen.

So hatte Renate Ihre Tropfenfotografie, Ekkehard seine Architekturfotografie und Sandra ihre beeindruckenden Nachtaufnahmen mit den schönen Nordlichtern angekündigt. Leider konnte Hendrik Möllgaard nicht in Lübeck dabei sein, aber sein vorher aufgezeichneter gesprochener Kommentar zu seinen tollen Jazz-Fotografien war sehr aufschlussreich und gab die Begeisterung von Hendrik und zu seinen Jazz-Musiker sehr schön wieder.

Es war ein sehr schöner und ein gelungener Abend dieses ersten Dienstagsvortrags der Photographischen Gesellschaft e.V. in dem Großen-Saal der Gemeinnützigen.

Einen großen Dank nochmals an alle Beteiligten.

Dieser Vortrag hatte uns allen sehr gut gefallen.

Der 1 ½-stündige Vortrag ging mit einem langen Applaus der Zuschauer zu Ende.

Für das Helfer-Team begann nun wieder der Abbau der Leinwand und der Technik.

Um ca. 22:30Uhr waren der Beamer und die Leinwand wieder in der Duka.

Viele Grüße von Kay